



新型コロナウイルスへの対応について

新型コロナウイルスへの対応については保護者の皆様、地域の皆様に御心配いただいているところですが、文部科学省から、全国の学校に対して一斉臨時休校を要請する通知がありました。本校においても感染症拡大を防止するため、下記のとおり対応いたします。

- 3月3日（火）まで、予定どおり授業をおこないます。
- 3月4日（水）より3月19日（木）まで休校とします。20日以降は春休みとします。3月18日（水）は登校日とし、修了式を行います。
- 3月19日（木）に予定されている卒業式は、参加者を卒業生、及びその保護者、教職員に限定します。その際、来賓については、PTA役員のみとし、規模を縮小して行います。来賓の皆様には後日案内を郵送します。

2月27日会礼代表児童の意見発表

今年度最後の会礼で、3人の代表児童から「がんばっていること」について意見発表がありました。

今、ぼくは、がんばっていることが三つあります。

一つ目は、九九です。最初はできなかつたけど、だんだんできる様になりました。でも、ぼくは早く言うことができません。三年生になるまでに、練習をして、早く言えるようにしたいです。

二つ目は、漢字です。いつも書き取りで「おれ」のところに丸く書いています。「おれ」のところに気を付けて、丁寧に書きたいです。

三つ目は、縄跳びです。冬休みから、たくさん練習をしました。かけ足跳びはたくさんとべるようになりました。でも、ぼくは二重跳びが1回だけしかできません。もっとたくさん跳べるようになりたいです。

2年2組 鈴木 大雅さん

三学期も残り一か月を切りました、私は来年の五年生に向けて、がんばっていることが二つあります。

一つ目は、算数です。私は算数が苦手です。だからなかなか自信をもって進んで発表することができません。けれど、毎日計算ドリルや自主勉強などで苦手な問題を解いて自信をつけられるようがんばっています。

二つ目は、長縄です。私のクラスはこの前の長縄大会で、目標の300回をこえることができました。けれども、合計で一組に負けてしまいました。とても悔しかったです。だから、四年生のうちにもっと練習して跳べるようになって来年は勝ちたいです。

あと少しの四年生を友達と仲良く力を合わせていきたいです。4年2組 菅沼 弥央さん

裏面に続く

ぼくがこの一年でがんばったことは、二つあります。

一つ目は、全ての行事に全力で取り組むということです。六年生なので、全ての行事が最後でした。その中でも特にがんばったのは、運動会です。運動会では、表現運動で仲間と教えあったり、はげましあったりして協力することができました。自分の出場した競技をがんばったのはもちろんですが、他の学年の応援も全力でしました。なので、とてもいい運動会になったと思います。

二つ目は、リーダーとしての責任をもった行動をするということです。委員会では、みんながより気持ちよく過ごせる学校にするために活動しました。縦割りや登校班では、下級生の子たちに気を配ることができました。卒業を意識して、一日一日を大切に過ごしてきたことで、この一年がとても意味あるものとなりました。残り少ない小学校生活を感謝の気持ちをもって過ごしたいと思います。

6年 平田 爽馬さん

令和2年度 宮園小学校の教育

令和2年度宮園小学校は、学校教育目標「**笑顔の花を咲かせよう**」のもと、児童、教師、保護者、地域の皆さん、全ての人に笑顔の花が咲くような教育を展開してまいります。

児童に育てたい3つの力

思いやる力

自分の考えをもち
・表現する力

頑張り抜く力

目指す児童の姿

・話をしている人を見て、反応して聞く児童 ・相手を思いやる児童 ・学校や学級のために、協力して行動できる児童

・根拠になる資料から自分の考えもち、伝えることのできる児童 ・気持ちのよいあいさつができる児童 ・よりよい学級を目指し、話し合う児童

・課題に粘り強く最後まで取り組む児童 ・規範意識のある児童 ・めあてに向かって最後まで頑張りぬく児童

3月の行事予定

- 2月28日時点での予定となっております。変更などあった場合は、メール配信システムにて連絡します。
- あいさつありがたいの活動につきましては、3月中は行うことができません。4月以降の予定については、後日連絡します。

日	曜	給食	行事予定
2	月	○	特別日課5時間 14:00 下校
3	火	○	特別日課5時間 14:00 下校
4	水	×	臨時休校 17日(火)まで
18	水	×	特別な日課 修了式 11:40 下校
19	木	×	卒業証書授与式(6年)